

Information de l'AAFI-AFICS

26 juillet 2023

La réunion de la FAAFI (Fédération des Associations d'Anciens Fonctionnaires Internationaux) s'est tenue à Vienne du 17 au 20 juillet 2023.

L'AAFI était représentée par Odette Foudral et Mohammed Sebti.

Ces réunions permettent de mettre en commun les expériences et difficultés des 64 associations disséminées de par le monde.

Elles permettent aussi de préparer le mandat des représentants qui participent au Comité Mixte des Pensions qui se tient cette semaine à Londres. C'est seulement par ce biais que les retraités sont partie prenante des décisions de la Caisse.

La réunion s'est tenue en hybride.

Nous vous souhaitons un bel été,

Pour l'AAFI-AFICS, Odette Foudral

Image : les délégués de la salle

